



# 議会だより



## 9月定例会

完成した平出交差点と平出四つ角祭り



## 第19号

平成17年(2005年)  
11月1日

●発行／辰野町議会  
●編集／議会広報委員会

### 常任委員会活動

～総務文教常任委員会～ p.2

～社会福祉常任委員会～ p.4

～経済建設常任委員会～ p.6

### 陳情のゆくえ

p.8

【辰野町議会ホームページ】 <http://www.town.tatsuno.nagano.jp/gikai/~index.htm>





## 災害復旧費

前年度より約1億9,760万円と大幅に繰り越しています。

川島門前沢口橋、樋口東山際橋などにおいて、原材料を町で支給し、地元が一部業者に発注するこ

とが、実際に補強工事をす

ぐる所者は極めて少なく、

木造住宅耐震補強補助事

業も2件にとどまっています。

最近の地震発生の教訓から、啓発活動を強化するとともに支援対策を拡充するよう要望しました。

## 上水道事業会計

## 特別会計 決算審査

この要因は、台風22,23号によるものであり、全

部で87カ所、うち61カ所

が繰り越しとなりました。

災害復旧事業の場合、現

状復帰ではなく、拡幅す

るなど実情にあつた対応

を望むよう要望しました。

今後の事業のあり方が注

目されるところです。

・地震対策として、診断士

による簡易耐震診断が大

きな作目の導入には、積極的

取り組むよう要望しま

した。

200戸に実施され、倒

壊または破損の危険が大

きな作目の導入には、積極的

取り組みをしました。

・川島門前沢口橋、樋口東山際橋などにおいて、原

料を町で支給し、地元

が一部業者に発注するこ

とが、実際に補強工事をす

ぐる所者は極めて少なく、

木造住宅耐震補強補助事

業も2件にとどまっています。

最近の地震発生の教訓から、啓発活動を強化するとともに支援対策を拡充するよう要望しました。

## 土木費

主なものは上水道起債償還負担金と簡易水道起債償還のための繰出し金

です。

# 委員会活動から

## 経済建設常任委員会

### ●16年度会計決算審査

### ●委員会活動報告

## 水道費

歳出の衛生費のうち水道費、農林水産業費、商工費、土木費、災害復旧費についての決算審査を行いました。

## 一般会計 決算審査

よう要望し、川島の特産であるマツタケを活用すべきとの意見がありました。

・農業総務費負担金は、伊那西部開発事業の貯水池整備等です。当該地区の遊休荒廃地の有効利用と新たな作目の導入には、積極的に取り組むよう要望しました。

農家があるので、地元の理解を得て、受け入れるべきとの意見がありました。

・林業費は、間伐対策で国、県の補助に町として5%の嵩上げを行っています。

間伐材の利用は、搬出間伐

物を食材として供給するための補助金を交付していませんが、食材品目や数量の利用実態が把握されていないので、調査をし、学校現場と十分協議して課題を明らかにするとともに、今後は保育園などの公共施設へも供給するよう要望しました。

・学校給食に、地元の農産物を食材として供給するための補助金を交付していませんが、食材品目や数量の利用実態が把握されていないので、調査をし、学校現場と十分協議して課題を明らかにするとともに、今後は保育園などの公共施設へも供給するよう要望しました。

・だれ栗森林公園管理運営については、パターーゴルフの割引券を発行するなど努力していますが、町の負担をさらに減らすよう要望しました。

・しだれ栗森林公園管理運営については、パターーゴルフの割引券を発行するなど努力していますが、町の負担をさらに減らすよう要望しました。

・農家があるので、地元の理解を得て、受け入れるべきとの意見がありました。

・商店街の駐車場は、補助金の減額借置で駐車場がなくなります。

・上伊那観光連盟との連携を強め、広域観光の視点から取り組みを強めよう意見がありました。

・那西部開発事業の貯水池整備等です。当該地区の遊休荒廃地の有効利用と新たな作目の導入には、積極的に取り組むよう要望しました。

・農業総務費負担金は、伊

那西部開発事業の貯水池整備等です。当該地区の遊休荒廃地の有効利用と新たな作目の導入には、積極的に取り組むよう要望しました。

・農業総務費負担金は、伊

那西部開発事業の貯水池整備等です。当該地区の遊休荒廃地の有効利用と新たな作

# 陳情のゆくえ

## 分権時代の新しい 地方議会制度の構 築を求める意見書

議会の活性化について  
は、辰野町議会において  
も、2部会で多くの課題  
について分権時代にふさ  
わしい議会のあり方が真  
剣に検討されています。

わが国の地方自治制度  
は、議会と首長が併存対  
立する2元代表制を採用  
しています。

行政機能拡大強化が進  
む分権時代の到来と財政  
窮迫は、議員定数削減に  
拍車をかけ、地方議会の  
自主性・自立性が阻害され  
議会の存続価値さえ危  
ぶまれています。

権限が拡大する行政執  
行に対するチエック機能  
を向上させる必要性が高  
まり、政策調査・立案機能  
を強化するとともに、議  
員各自の自覚・自己変革

と議会体制の確立がせま  
られています。

よつて、新たな地方議  
会制度を構築するよう求  
めて、全員一致で採択と  
しました。

## 私立高校に対する 大幅公費助成を お願いする陳情書

昨年度も同一団体より  
ほぼ同じ内容の陳情が提  
出され、採択となっています。しかし、今回の陳情  
内容は、諏訪6市町村の  
地域の生徒についての陳  
情であり、辰野町の生徒  
については対象外である  
ことにより、全員一致で  
不採択としました。

## 脳脊髄液減少症の 治療推進を求める 陳情書

交通事故、スポーツ障  
害、落下事故、その他頭頸  
部や全身への強い衝撃に

本年6月定例会に、同一  
人より長野県の高校教  
育改革についての陳情が  
提出され、十分時間をか  
け県民合意を図っていく  
べきであるとして、一部

症の研究を推進して、よ  
り完成された治療法を早  
期に確立し、保険が適用  
されるよう要望するもの  
です。

全員一致で採択としま  
した。

## 住民基本台帳の原 則非公開を求める 意見書の採択を求 める陳情書

4月から「個人情報保  
護法」が施行された中、  
「住民基本台帳法」によっ  
て住民の氏名、住所、生年  
月日、性別の4情報が誰  
にでも閲覧できる状況と  
なっている矛盾を指摘  
し、「住民票」や「戸籍の附  
票」の写しの交付を本人  
と同一世帯に限定し、原  
則非公開とするよう法の  
改正を求める陳情です。

町では、不正使用しな  
い旨の誓約書、請求者、請  
求理由等の事前提出を受  
け、生年月日順の閲覧に  
限つて許可しています  
が、身に覚えのない郵便  
や電話に迷惑している人  
も多く、一刻も早い「住民  
基本台帳法」の改正をす  
べきとして、全員一致で  
採択としました。

規模学級は理解できます  
が、高校教育では疑問が  
あるとして、全員一致で  
不採択としました。

## 地方財政の充実・強 化を求める意見書 の提出を求める陳 情書

三位一体の改革は、地方  
への税源移譲が極めて不  
十分であり、地方自治体の  
財政運営に深刻な影響を  
与えています。地方財政の  
充実・強化を目指し、3兆  
円の税源移譲を確実に行  
うこと、生活保護負担金は  
国の義務的経費であり国  
庫負担率引き下げは行わ  
ないこと、2007年以降  
も税財政改革を継続する  
こと、地方交付税の総額を  
確保することを求める陳  
情です。

趣旨のとおりとして、  
全員一致で採択としました